

Wie können die Deutschen gesund werden? Von Karl Barth. Evangelischer Verlag AG., Zollikon-Zürich 1945. 60 Seiten. Preis Fr. 2.—.

Der Zeitschriftenaufsatz und der Briefwechsel, die in diesem Heft dargeboten werden, bilden eine Weiterführung des von Karl Barth mit seinem Vortrag „Die Deutschen und wir“ begonnenen Gesprächs. Es geht daraus hervor, daß die Aufgabe, die der Welt und insbesondere der Christenheit durch die Ereignisse im Mai 1945 gestellt ist, wahrhaftig nicht leicht ist und viel Weisheit, Zucht und Klarheit von beiden Seiten erfordert. Man kann angesichts dieser Sachlage nichts anderes tun als wünschen, hoffen und bitten, daß dieses Gespräch stets in wahrhaft geistlicher und brüderlicher Weise geführt werden möchte und daß zum Reden die Vollmacht und zum Hören die Bereitschaft geschenkt werde.

E. K.